

Festliche Opernnacht

in der Deutschen Oper Berlin
für die Deutsche AIDS-Stiftung
Samstag, 02.11.2024



Festliche Opernacht – Das neue Konzept



Am Samstag, dem 2. November 2024 wird die Deutsche Oper Berlin wieder ganz im Zeichen der Roten Aids-Schleife strahlen – dieses Jahr erstmalig mit neuem Konzept. Aus der traditionellen Operngala zugunsten der Deutschen AIDS-Stiftung wird die Festliche Opernacht. Schlanker, moderner, interaktiver. Im Mittelpunkt stehen die gute Sache und das musikalische Programm.

Wir laden Sie ein, Teil dieses besonderen Abends zu werden. Tauchen Sie mit uns ein in eine stimmungsvolle Nacht voller Musik, künstlerischer Inspiration und guter Begegnung!

Festliche Opernnacht – Was Sie erwartet



Auch mit neuem Konzept erwartet die Gäste wieder ein großes musikalisches Erlebnis mit Künstlerinnen und Künstlern von Weltrang, die pro bono auftreten.

Startenor Rolando Villazón wird die Moderation des Abends übernehmen.
Medienpartner sind der Tagesspiegel und der rbb, der das Programm übertragen wird.

Die Festliche Opernnacht 2024 wird wieder ein starkes Zeichen gesellschaftlicher Solidarität mit HIV-positiven und an Aids erkrankten Menschen setzen. Mit dem Erlös der Benefiz-Veranstaltung unterstützt die Deutsche AIDS-Stiftung Projekte zur Aufklärung und Prävention in der Region Berlin. Ein Teil des Geldes fließt in unsere Partner-Projekte in Afrika, in denen insbesondere Frauen, Kinder und Jugendliche mit HIV Betreuung und Unterstützung finden.

Die Schirmherrschaft über die Festliche Opernnacht hat erneut der Regierende Bürgermeister von Berlin, Kai Wegner, übernommen.

Festliche Opernnacht – Werden Sie Teil davon



A night at the opera: Rund um das Bühnenprogramm gibt es viel zu erleben. Genießen Sie bei Musik, köstlichen Speisen und künstlerischen „Verführungen“ das einmalige Ambiente der Deutschen Oper und schauen Sie – kompetent geführt – einmal hinter die Kulissen.

Für Partner der Veranstaltung gibt es dieses Jahr erstmalig die Möglichkeit, mit einer exklusiven Themeninsel für sechs bzw. zehn Personen oder einem Tisch für acht Personen im VIP-Bereich dabei zu sein. Die individuell gestalteten Inseln und Tische befinden sich im Rangfoyer des Opernhauses – eingebettet in die besondere Architektur und umgeben von herausragenden Kunstwerken. Sie bieten die Möglichkeit sowohl das Unternehmen vorzustellen als auch mit Mitarbeitenden und Kunden ins Gespräch zu kommen. Gestalten Sie mit uns gemeinsam das neue Konzept der ersten Festlichen Opernnacht.

Kontakt



Anne von Fallois

Geschäftsführende
Vorstandsvorsitzende

Deutsche AIDS-Stiftung

t: 0228 / 60469 15

e: anne.vonfallois@aids-stiftung.de



Katrin Groos

Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und
Fundraising

Deutsche AIDS-Stiftung

t: 0228 / 60469 31

e: katrin.groos@aids-stiftung.de



FESTLICHE
OPERNNACHT